



TOMATOだより

2023年2月1日
ARINKOMURA



寒さや乾燥が気になる時期になりました。ピリッとした冷たい空気の中、子ども達は白い息を吐きつつ元気に遊んでいます。霜柱や氷など冬の遊びや楽しみを見つけるながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。

~今月にねらい~

- ・保育者や友達と会話を楽しみながら、簡単なごっこ遊びをすることを楽しむ。
- ・身の回りのこと興味をもち、自分でやってみようとし、できた達成感を味わう。

~今月の歌~

- ・ARINKOMURA のうた
- ・雪のペンキ屋さん・ひなまつり

~活動~

- ・室内遊び(豆まき、小麦粉粘土)
- ・園庭遊び(霜柱、氷遊び)・製作

今日も寒いね

1月に入ってからツンツンと寒い日が続く毎日。子どもたちの会話の中から「さむいわね～」「つめたいよ」という言葉が聞こえてきます。雨が降った次の日の園庭は霜柱や氷ができています。子ども達は寒さを忘れて氷を触り遊んでいます。霜柱を見つけるとその上を歩いてみたり、ジャンプしたりしてザクザクと聞こえる音を楽しんでいるようです。



友達と一緒に

最近「〇〇ちゃん、いつしょにいこう」「〇〇くんやってあげる」など、お友達と一緒に何かをすることが増えてきました。お外に行く準備をしていると「やってあげる！」とお互いに靴下をはかせてあげる姿がとても微笑ましく、ほっこりとした気持ちになります。



ミニ発表会♪



お歌が上手なTOMATOさん

お歌の時間、前に出て歌いたい人が集まり発表会が始まります。季節の歌だけでなく子どもたちのリクエストの歌も歌い、とても賑やかな時間です。前に出たものの恥ずかしくなり固まっていたり、歌わずに歌に合わせて踊ったりと歌うことだけにこだわらず、一人一人が楽しめるように心がけています。

お家でも子どもたちの素敵な歌声を聞いてみてください(^▽^)/

